

世界のステージへ! ~宇高菜絵選手~



「全日本選抜柔道体重別選手権大会」の57kg級で優勝し、8月にロシアで開催の「チェリャビンスク世界柔道選手権大会」への代表選手に選ばれた本市出身の宇高菜絵選手が市役所を訪れ、「表彰台の一番高い位置をめざします」と闘う決意を語ってくれました。

7/3 新館は省エネルギーに寄与しています



一般財団法人ヒートポンプ・蓄熱センターの林光明専務理事から市庁舎新館に導入した地下水を利用する水蓄熱式空調システムが省エネルギー・省CO2・ピーク電力削減に寄与するとして感謝状が渡されました。

7/7 音楽療法で子どもたちを支援 ~タイ~

シニア海外ボランティアの一員として、一色環さんがタイへ出発しました。2年間滞在し、主に特別支援学校で音楽の授業や音楽療法を行う予定です。

出発前、市役所を訪れ「今まで行ってきた音楽療法を通して、タイの子どもたちを支援したい」と思いを話されました。



全国のステージへ! ~西条JBC~



県予選大会で優勝し、8月に開催の「第30回若葉カップ全国小学生大会(京都)」や「第15回全国小学生ABC大会(熊本)」に出場する西条ジュニアバドミントンクラブの皆さんが市役所を訪れ「全国の強豪と対戦が楽しみです」と意気込みを話してくれました。

6/23 交通安全の大切さを再認識



西条ドライビングスクールで開催された「高齢者交通安全教室」。ドライビングレコーダーによる運転のチェックや歩行環境シミュレータなどを利用した体験型の教室に多くの高齢者の方が参加されました。

7/6 受け継ごうきれいで豊かな瀬戸の海



美しい海を守る、瀬戸内・海的路ネットワーク推進協議会事業「リフレッシュ瀬戸内」。西条市海事振興会や地元自治会、企業・団体など約500人が参加して高須海岸を清掃。約5トンのゴミを回収しました。